

Tout est fin prêt pour accueillir le MS Braemar au port de La Havane



La Havane, 17 mars, (RHC).- Tout est fin prêt au port de La Havane pour accueillir ce mardi le bateau de croisières MS Braemar avec à son bord plus d'un millier de personnes.

Le bateau s'était vu refuser l'accostage dans plusieurs ports des Caraïbes après le dépistage à bord de plusieurs cas de Covid-19 au mois de février.

Des passagers du MS Braemar ont remercié le gouvernement cubain de la décision de les accueillir et d'organiser les vols charter pour leur retour au Royaume-Uni.

«Le capitaine a annoncé que nous volerions chez nous depuis Cuba », a posté Anthea Guthrie sur Facebook

«Nous sommes très reconnaissants de ce pays et nous n'allons jamais oublier combien durement on a dû travailler avec notre gouvernement pour y réussir. Merci beaucoup » a ajoutée Guthrie.

De son côté, Ryan de la Peña, un autre passager, a également remercié Cuba de son appui.

Le MS Braemar est arrivé samedi à proximité des Bahamas mais les autorités de ce pays n'ont pas autorisé l'accostage.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/217006-tout-est-fin-pret-pour-accueillir-le-ms-braemar-au-port-de-la-havane>



Radio Habana Cuba